

## Sinergitas Tiga Pilar di Pangkalan, Hadiri Upacara Pengukuhan Anggota Paskibraka

KARAWANG - [KARAWANG.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.karawang.jendelaIndonesia.com)

Aug 17, 2024 - 19:02



Polres Karawang - Anggota Polsek Pangkalan bersama TNI dan Unsur Muspika menghadiri Upacara Pengukuhan Paskibraka, dalam rangka memperingati HUT RI ke-79 di Halaman Kantor Kecamatan Pangkalan, Kabupaten Karawang.

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain, SIK., SH., MH melalui

Kapolsek Pangkalan AKP H. Asep Kosasih menerangkan saat sambutan upacara pengukuhan bahwa, Karawang ialah Kota Pangkal Perjuangan, dan Rengasdengklok merupakan titik awal kemerdekaan.

"Generasi muda dahulu adalah sesungguhnya pejuang tanpa rasa takut, siap berkorban jiwa raga, demi Kemerdekaan Indonesia," ungkap Kapolsek Pangkalan.

Dalam Sejarah Perjuangan Bangsa Indonesia, Soekarno dan Bung Hatta, serta beberapa sosok Pahlawan lainnya, pernah dibawa oleh para pejuang muda ke Rengasdengklok.

"Ini membuktikan bahwa generasi muda selalu menempati peran yang sangat strategis dari setiap peristiwa penting yang terjadi," jelas perwira Polri itu.

"Bahkan bisa dikatakan kalau generasi muda menjadi tulang punggung dari keutuhan perjuangan melawan penjajahan Ketika Itu," lanjutnya.

Oleh sebab itu, Asep Kosasih menyebutkan, kiranya peran tersebut haruslah terus menjadi pedoman hidup bagi generasi muda kita saat ini, hingga masa depan nanti.

Jika dulu pemuda Karawang berjuang dengan peluh keringat dan nyawa sebagai taruhannya. Kini, sudah saatnya para pemuda yang hidup di jaman sekarang berjuang dengan penuh kreatifitas, demi mengharumkan nama keluarga, nusa dan bangsa.

"Kami percaya bahwa seluruh pemuda dan pemudi yang hadir kini, adalah anak-anak terpilih yang telah bekerja keras tanpa lelah dengan satu tujuan yang sama yaitu, menjadi S  
Seorang Paskibraka," tegas AKP H. Asep Kosasih.

Kapolsek menyoroti, sebagai anggota Paskibraka, maka kalian merupakan pelajar yang telah terpilih melalui seleksi yang ketat, serta dilatih untuk mempersiapkan hal-hal yang bersifat teknis.

"Hal teknis seperti, baris berbaris, formasi, manuver, melipat serta mengibarkan bendera dan sebagainya, guna mempersiapkan kelancaran Hari Kemerdekaan Indonesia yang ke-79," pungkasnya.

